

En la caseta municipal

## Una caravana de educación vial forma a 1.400 escolares al volante

La Fundación Mapfre tiene instalado esta semana un circuito



Redacción 23/10/2019

La caseta municipal de Puente Genil se ha convertido en un circuito para el aprendizaje teórico- práctico sobre circulación segura dirigido a los escolares de la localidad y por él pasarán esta semana 1.400 alumnos. Se trata de una actividad organizada por la Fundación Mapfre en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad.

Ayer visitaron las instalaciones el concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; el inspector jefe de la Policía Local, Jesús Miguel García, y el representante territorial de la Fundación, Rafael Pilar.

Los diez colegios de Puente Genil pasarán durante esta semana por las instalaciones. Se ha instalado un circuito, un aula formativa donde se les enseña la teoría más básica a los alumnos y, en una tercera sesión, una técnica de la entidad les muestra las señales de tráfico para que se familiaricen con ellas. Según explicó Morales, «se están enseñando clases prácticas y teóricas sobre educación vial y también se divierten, es una buena forma de aprender y de prevenir futuros accidentes de tráfico».

**ANIVERSARIO DE LA POLICÍA/** La actividad está enmarcada en las organizadas por la Policía Local, que celebra este año su 150 aniversario fundacional. El inspector jefe informó de que el cuerpo de seguridad local se fundó 1869 y que una centuria y media después «se refleja el paso tan grande de las policías y de nuestra forma de relacionarnos con los ciudadanos». Adelantó que el próximo 30 van a organizar «un acto ceremonial para darle importancia» a la conmemoración. Además, llevarán a cabo otras actividades como una maratón de donación de sangre.

Desde la Fundación Mapfre «educamos divirtiéndonos», afirmó su responsable, Rafael Pilar. El circuito está abierto en horario de tarde hasta el próximo viernes. La Caravana de educación vial es un proyecto con proyección internacional, donde los chavales aprenden a reconocer las señales de tráfico, pero también la importancia de respetarlas.

## Los vecinos cargan contra la «escasa» limpieza de la CHG al río a su paso por Puente Genil

La asociación vecinal estima que los trabajos realizados son los ordinarios y que no acaban con el problema de suciedad



A. Gómez PUENTE GENIL 22/10/2019 08:15h

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha iniciado este mes los trabajos de limpieza del azud denominado de la madre vieja del río en la Isla del Obispo en Puente Genil. Los trabajos, según informó Egemasa, han consistido en la retirada de los troncos y vegetación acumulados en el río durante las crecidas, que afectaban a su estación SAIH (Sistema Automático de Información Hidrológica) de medición de caudales.

La Asociación Puente Genil por su Río cree «insuficiente esta actuación puntual para que pueda funcionar correctamente la estación SAIH de medición de caudales que la CHG tiene instalada en Puente Genil» y matizan que «es mucho el trabajo que queda por desarrollar río más abajo en el tramo urbano en cuanto a la mejora, limpieza y conservación del cauce del río, incidiendo en la eliminación de los islotes producidos por la acumulación de sedimentos que en varios tramos prácticamente unen las dos orillas, formando una barrera cada vez más infranqueable».

Otras administraciones

Desde la asociación entienden que «estos trabajos entran dentro del normal desarrollo de las competencias de la CHG en su labor de vigilancia del cauce y caudal del río en prevención de avenidas de agua».

Y aunque agradecen «cualquier gestión que se realice en beneficio del río y de sus vecinos, instamos a la CHG a seguir colaborando con su buena labor en las obras de limpieza necesarias en el tramo urbano del Río Genil, obras demandadas por nuestra asociación y por el Ayuntamiento de Puente Genil y que necesitan de la máxima implicación y colaboración económica y activa de la CHG y otras

## La protectora de animales La Guarida colaborará con el Ayuntamiento de Puente Genil

El Consistorio abonará la cantidad de 10.000 euros como apoyo económico a las actividades en pro del cuidado animal



José Manuel Cabezas 22 octubre, 2019 - 19:01h

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación Protectora de Animales La Guarida han firmado un convenio de colaboración “para el fomento de la tenencia responsable de mascotas y la adopción de animales de compañía abandonados en el término municipal”, acuerdo que ratificaban el alcalde, Esteban Morales (PSOE), y la representante del colectivo, Nuria Marín.

El convenio tiene como objetivo la realización de actividades de interés en el ámbito de la concienciación en el respeto y la adopción de los animales en aras a conseguir la disminución de abandonos y el “sacrificio cero” en Puente Genil.

En este sentido, La Guarida realizará actividades de divulgación para concienciar a la ciudadanía de la necesidad del cuidado y protección de los animales, especialmente de los perros y sobre la obligatoriedad de su microchipado, y organizarán, además, talleres y jornadas de sensibilización en centros escolares o asociaciones vecinales, abonando el Ayuntamiento para ello la cantidad de 10.000 euros como apoyo económico a estas actuaciones.

En el acto de la firma también estuvieron presentes la concejala de Infraestructuras, Urbanismo y Medio Ambiente, Verónica Morillo, y el secretario del colectivo animalista, David Álvarez.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## 1.400 escolares participan del circuito instalado por la Fundación Mapfre en la municipal

- Puente Genil OK Virginia Requena

La caseta municipal de Puente Genil se ha convertido en un circuito para el aprendizaje teórico- práctico sobre circulación segura dirigido a los escolares de la localidad.

Se trata de una actividad organizada por la Fundación Mapfre en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. Esta mañana han visitado las instalaciones, el Concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; el inspector jefe de la Policía Local, Jesús Miguel García y el representante territorial de la Fundación, Rafael Pilar.



Los diez colegios de Puente Genil y un total de 1.400 alumnos pasarán durante esta semana por las instalaciones. Se ha instalado un circuito, un aula formativa donde se les enseña la teoría más básica a los alumnos y en una tercera sesión, una técnica de la entidad les ha mostrado las señales de tráfico para que se familiaricen con ellas.

Según ha explicado Morales "se está enseñando clases prácticas y teóricas sobre educación vial y también se divierten es una buena forma de aprender y de prevenir futuros accidentes de tráfico".

La actividad está enmarcada en las organizadas por el Cuerpo de la Policía Local que celebra este año efemérides, en concreto el 150 aniversario fundacional. El inspector jefe, García ha explicado que el Cuerpo de Seguridad Local se fundó 1869 y que una centuria y media después "se refleja el paso tan grande de las policías y de nuestra forma de relacionarnos con los ciudadanos". Y ha adelantado que el próximo 30 van a organizar "un acto ceremonial para darle importancia" a la conmemoración. Además, llevarán a cabo otras actividades como una maratón de donación de sangre.

Desde la Fundación Mapfre "educamos divirtiéndonos", ha dicho su responsable. El circuito está abierto en horario de tarde hasta el próximo viernes.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## El Ayuntamiento firma un convenio con la protectora La Guarida por 10.000 euros



- Puente Genil OK pgok

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación Protectora de Animales La Guarida han firmado un convenio de colaboración “para el fomento de la tenencia responsable de mascotas y la adopción de animales de compañía abandonados en el término municipal”, acuerdo que ratificaban el alcalde, Esteban Morales, y la representante de la citada asociación, Nuria Marín, a los que acompañaban la concejala de Infraestructuras,

Urbanismo, Medio Ambiente y Atención a la Dependencia, Verónica Morillo, y el secretario del colectivo, David Álvarez.

El convenio tiene como objetivo la realización de actividades de interés mutuo en el ámbito de la concienciación en el respeto y la adopción de los animales en aras a conseguir la disminución de abandonos y el “sacrificio cero” en Puente Genil.

En este sentido, la Guarida realizará actividades de divulgación para concienciar a la ciudadanía de la necesidad del cuidado y protección de los animales, especialmente de los perros y sobre la obligatoriedad de su microchipado, organizando, además, talleres y jornadas de sensibilización en centros escolares o asociaciones vecinales, abonando el Ayuntamiento para ello la cantidad de 10.000 euros como apoyo económico a estas actuaciones.